

Granma et Matanzas ex aequo à la tête du Championnat cubain de Baseball



Holguín 31-38.

Granma a écrasé Matanzas 13 points à 3, et se retrouve ex æquo avec son adversaire à la cime du Championnat cubain de baseball, toutes les deux présentant un bilan de 43 victoires et 26 défaites.

Le lanceur Lázaro Blanco a largement participé à la victoire de son équipe, ainsi qu'Alfredo Despaigne, Urmani Guerra et Marcos Fonseca.

Industriales a repris le chemin de la victoire et a battu 9 points à 1 Artemisa , ce qui lui permet de conserver la troisième place au classement à quatre matchs des leaders Matanzas et Granma.

Ciego de Avila l'a emporté avec un grand avantage, 11 points à 3 sur Holguin, la dernière du classement.

Ciego de Avila est quatrième ex æquo avec l'Île de la Jeunesse qui a perdu face au champion en titre, Pinar del Rio sur un score de 12 points à 6 .

Derrière Matanzas et Granma 46 victoires – 23 défaites , figurent Industriales 39-30) , Ciego de Ávila et l'Île de la Jeunesse 38-31, Pinar del Río 37-32, Artemisa 35-34) et



Radio Habana Cuba